



Fiestas Patrias

La cueca se tomó el Hospital Clínico

● Funcionarios del recinto de salud y usuarios disfrutaron del baile nacional, en una jornada impulsada por la Seremi de las Culturas.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

Cuatro parejas, entre ellas dos campeonas regionales, ofrecieron un esquinazo a usuarios y funcionarios del centro hospitalario de Punta Arenas.

Esta es una iniciativa impulsada por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en el marco de acciones de la celebración de Fiestas Patrias 2024.

Demostrando toda su impronta, el conjunto de danza amenizó la jornada interpretando cuatro pies de cueca, instancia donde la comunidad disfrutó de las presentaciones de nuestro baile nacional.

Carolina Herrera Toro, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, indicó que “esta actividad se enmarca dentro de nuestra propuesta de las actividades que estamos haciendo en el marco de

las Fiestas Patrias, realizando también un llamado a la prevención, al cuidado a tener en estas fiestas y, por supuesto, que difundiendo y dando el espacio a nuestros bailarines de cueca”.

Así también, Carolina Herrera recordó que hoy es el “Cuecazo” en el edificio Magallanes, a partir de las 14 horas, organizado por la Unión Comunal Hernando de Magallanes”.

“Además van a estar ocurriendo durante el fin de semana distintas actividades folclóricas, la próxima semana todas las actividades que tiene preparadas el municipio, en el Parque María Behety, y otras actividades; también los colegios van a tener sus propias muestras, y el día 22 de septiembre nosotros como Ministerio de la Cultura vamos a estar celebrando el Día del Circo en el Centro Cultural a las 18 horas, la entrada es gratuita, así que los in-

vitamos a que puedan ir el domingo 22 a las 18 horas al Centro Cultural”.

Por su parte Mónica Leal, consejera de las Culturas, los Artes y el Patrimonio de la Región de Magallanes, indicó que “me parece una actividad maravillosa que se pueda acercar el folclore aún más a las personas, poder haber hecho esta intervención en el hospital, para las personas que muchas veces asisten a estos lugares con un poquito de pena o con un poquito de incertidumbre muchas veces, poder traerles un poquito de alegría y qué mejor que con nuestro baile nacional”.

Yasmina González, usuaria de la farmacia, señaló que “este tipo de actividad sube el ánimo, incentiva a la gente, a los jóvenes, y entretiene entre todas las personas que estuvimos acá un rato esperando retirar remedios.”



Tres parejas de cueca dieron vida a este esquinazo en salud.